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广州国际电线电缆及附件展览会在行业买家的广泛支持下圆满闭幕，再度

突显其在华南地区线缆行业的影响力。第三届的亚洲线缆高峰论坛同样受

到演讲嘉宾及听众热烈支持，为数不少的与会者皆赞扬论坛是一个能交流

创新技术及产品的有效平台。 

 

由广州光亚法兰克福展览有限公司、南方电网传媒有限公司及广州博优会

展服务有限公司联合主办的第十届广州国际电线电缆及附件展览会 (简称∶

广州线缆展) 于 6 月 13 日在广州中国进出口商品交易会展馆圆满闭幕。为

期三日的广州线缆展与亚洲电力电工暨智能电网展览会同期举行，两展成

功吸引共 221 家企业参展，迎来 22,670 位来自 41 个国家及地区的专业买

家进场。在得到线缆协会的大力支持下，展会再度巩固了其作为华南地区

线缆市场优质贸易平台的地位。 

 

本届展会的总展览面积达 18,000 平方米，全面展示了华南地区崭新的电

线电缆、生产设备、绝缘材料及检测仪器等产品。部份参展的知名品牌包

括：亨通电力产业集团、日立仪器 (上海) 、瑞佩电子 (中山) 、深圳市奔

达康电缆、深圳市联诚致科技有限公司、泰正电线机械、通光集团、威阳

电工机械、赞扬电线电缆设备及浙江万马等。 

 

广州光亚法兰克福展览有限公司总经理胡忠顺先生表示：“为丰富入场观众

的体验，在过去数年间我们一直致力建立一个真正全面的平台。我们十分

感谢各界人士再一次对展会的忠实支持。我深信广州线缆展在促进业内同

行之间的信息和知识交流方面作出了贡献，同时，在未来能往更多样化和

更专业的方向迈进，更上一层楼。” 

 

亚洲线缆高峰论坛云集重量级嘉宾，探讨最新技术成果 

第三年举办的亚洲线缆高峰论坛依然是让行业专家探讨最新技术成果和应

用的理想平台。本届论坛于展览首两天举行，期间总共进行了 12 场演

讲，内容涵盖了广泛的议题，包括：紫外光电线电缆交联技术的发展、柔

性防火电缆技术要求解读及长距离高清传输线的研制与应用技术。众多参

加论坛的听众都作出了正面的评价，并赞扬演讲内容的专业程度。 

 

与会者分享他们对广州线缆展的看法： 

 

参展商: 

“这是我们第四次参展了。我们的目标是想透过展会向市场展示公司能提供

的解决方案，也希望能够掌握更多新的客户资源，包括一些国内及海外的

买家。广州线缆展是线缆行业中一个很专业的展会，在展会中可以看到一
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些华南地区的特色。展会不单汇聚了很多不同领域的大企业，同时也集合

了很多很专业、科技含量高、非常实用和发展成熟的技术，全面的覆盖了

行业内能应用的东西，对商家来说是一个非常好的机会。” 

江苏亨通高压海缆有限公司，行政部经理，邢洁先生 

 

“我们公司已经参加这个展会差不多十年了。我们主要为电线电缆厂和民用

电的客户群提供不同的线缆设备。这一次参展是希望透过这个展会跟我们

的客户群接触，基本上 80%的客户都有来到这个展会跟我们见面。我们公

司在形象跟曝光率方面都有所提升，来参观展会和交流的观众的质素也很

好。我们在展会上遇到了很多行业内的专业人士，负责不同项目的总工、

企业老板都有来我们的展台。这个展会很专业，我相信未来线缆行业的发

展也会变得更专业，往更多元化的路线走。” 

东莞市赞扬电线电缆设备有限公司，总经理，谢赞扬先生 

 

演讲嘉宾: 

“我是第一次参加这个展会和研讨会。广州线缆展给我的感觉是一个蛮大

的展会，来的参展商也比较多，很多有实力的企业都来了。在论坛上我

也看到了一些专业的观众，有很多来自国内跟国外的精英。我觉得这是

一个很全面的展会，所有的海报、展台、展览的时间、论坛的安排都没

有问题。研讨会的内容也很符合市场的需要，紧贴市场发展。” 

日立仪器（上海）有限公司，应用技术课，潘尔超先生 

 

“我觉得亚洲线缆高峰论坛是一个很专业的平台，同时是一个很好的机会

让一众行业专家互相交流。论坛的内容亦符合市场的需要，相对来说也

比较前沿。我今天谈到的主要是关于充电车的电缆，现在不论是国内还

是国外，电动车都是一个大趋势。听众的反应也很好，每次我展示到一

些关键讯息时候，我都看到有很多人都把内容拍下来了，证明大家都十

分关注这一点。我觉得每年都很有必要去举办这类型的活动。” 

德国莱茵 TUV，商用与工业产品服务零部件主管，杨海龙先生 

 

研讨会听众: 

“我是一名电缆行业的工程师，这一次来参加研讨会是想要学习和来找寻

找生产材料的供应商。我在研讨会上获益良多，当中谈到的新能源的技

术及产品，以及对行业的发展都非常有启发性。我学到了很多新的产品

、技术还有市场的资讯。这些对我们研发来说很有帮助，因为我们对市

场的方向和行业内前景的发展有了更清楚的了解。这个研讨会对推动市

场的资讯肯定有帮助，演讲嘉宾的阵容也十分强大，而且内容也非常贴

近市场的发展。有机会的话我一定会再来。” 

广东天虹电缆有限公司，工程师，程东旭先生 

 

买家: 

“我们为在南美洲、非洲、南亚等国家提供机器的葡萄牙客户提供机械解决

方案。我参加广州线缆展是为了寻找气动船舶的线缆方案，我亦已经找到

数间潜在的供应商。中国有很好的解决方案及有能力提供我所需要的。展

会上展出的线缆设备十分有水准，真的没想到中国产品的质量在过去 20

年有这么快速的增长。总括而言，这是一个很不错的展会。” 

Okact Renting Maquinas Lda, 行政总裁, Neri Felip 先生 (葡萄牙) 

 
 

本年广州国际电线电缆及附件展览会已圆满闭幕，下届展会将于 2019

年 6 月再度于广州中国进出口商品交易会展馆举行。更多展会资讯，请

浏览 www.wire-cable-china.com 或电邮至

wire@china.messefrankfurt.com。 

mailto:www.wire-cable-china.com
mailto:wire@china.messefrankfurt.com


 

 

广州国际电线电缆及附件展览会 

广州，2018年 6月 11日至 13日 

第 3页 
 
 

 

敬告编者 

 

更多展会新闻图片，请浏览： 

https://www.sendspace.com/file/xutm8o 
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法兰克福展览集团简介 

法兰克福展览集团是全球最大的拥有自主展览场地的展会主办机构，其业务覆盖展览会、会议

及活动，在全球约 30 个地区聘用逾 2,500*名员工，每年营业额约 6.61*亿欧元。集团与众多相

关行业领域保持紧密联系，配合庞大的国际行销网路，高效满足客户的全方位需求。多元化的

服务呈现在活动现场及网路管道的各个环节，确保遍布世界各地的客户在策划、组织及进行活

动时，能持续享受到高品质及灵活性；可提供的服务类型包括租用展览场地、展会搭建、市场

推广、人力安排以及餐饮供应。集团总部位于德国法兰克福市，由该市和黑森州政府分别控股

60%和 40%。 

*初步数字(2017) 

有关公司进一步资料，请浏览网页： 

www.messefrankfurt.com.hk | www.congressfrankfurt.de | www.festhalle.de 
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